

الرفاعي واخوته الشيخ علي والشيخ ابراهيم والشيخ يحيى اولاد  
 الشيخ احمد كوجك ومعناه الصغير ابن تاج الدين الرفاعي  
 ونزلنا بزاونتهم وراينا لهم الفضل على من سواهم ثم سافرنا الى  
 مدينة مكش وضبط اسمها بضم الكاف وكسر الميم وشين معجم  
 وهي من بلاد ملك العراق مدينة كبيرة عامرة ياتيها التجار  
 من العراق والشام وبها معادن الفضة وعلى مسيرة يومين منها  
 جبال شاهجة وعرة لم اصل اليها ونزلنا منها بزاوية الاخى مجد  
 الدين واقمنا بها ثلاثا في ضيافته وفعل افعال من قبله وجاء  
 الينا نائب الامير ارتنا وبعث بضيافة وزاد وانصرفنا عن تلك  
 البلاد فوصلنا الى ارزجان وضبط اسمها بفتح الهمزة واسكان  
 الراء وفتح الزاي وسكون النون وجيم والفاء ونون وهي من بلاد

eddîn, le cheïkh Aly, le cheïkh Ibrâhîm et le cheïkh Yahia,  
 tous fils du cheïkh Ahmed Cutchuc (mot qui signifie « le  
 Petit »). Ce dernier est le fils de Tâdj eddîn Arrifâ'y. Nous  
 logeâmes dans leur zâouïah, et nous les trouvâmes supé-  
 rieurs à tous les autres hommes.

Puis nous nous rendîmes à la ville de Cumich (ou *Gumich Khâneh* « la maison d'argent »), qui appartient au roi  
 de l'Irâk. C'est une ville grande et peuplée, où il vient des  
 marchands de l'Irâk et de la Syrie, et où il se trouve des  
 mines d'argent. A deux jours de distance, on rencontre des  
 montagnes élevées et âpres (les monts Kolat Dagh), où je  
 n'allai pas. Nous logeâmes à Cumich, dans l'ermitage du  
 frère Medjd eddîn, et nous y passâmes trois jours, défrayés  
 par lui. Il se conduisit comme ceux qui l'avaient précédé.  
 Le lieutenant de l'émir Artena vint nous trouver, et nous  
 envoya les mets de l'hospitalité et des provisions de route.

Nous partîmes de cette place et nous arrivâmes à Arzen-  
 djân, qui est du nombre des villes du prince de l'Irâk. C'est